

## FOTO DEL DÍA



## ¿Y POR FIN SOMOS EUROPEOS?, A DEBATE EN LA ULE

■ FOTO M. MARCOS

■ DÓNDE UNIVERSIDAD DE LEÓN

■ CUÁNDO 17 DE SEPTIEMBRE DE 2008

■ **Investigadores de la Universidad de León (ULE)** presentaron ayer el primer estudio comparado sobre comunicación política relacionado con el Tratado Constitucional de la Unión Europea bajo el título **¿Y por fin somos euro-**

**peos?** En representación de este proyecto Hans-Jörg Trenz, visitó ayer la institución universitaria. Tras la presentación del libro, sus tesis principales se sometieron a debate en una mesa redonda en la que participaron Miguel Ángel Aguilar, presidente de la Asociación de Periodistas Europeos, Carlos María Bru, presidente del Movimiento Europeo en España y Andrea Greppi, profesor titular de Filosofía del Derecho de la Universidad Carlos III. Se pudo comprobar si las conclusiones del libro tienen continuidad en el reciente voto negativo de los irlandeses al Tratado de Lisboa. ✖